

## Los bancos, cajas y cooperativas concedieron hasta junio 15.506 millones de euros

# El volumen de créditos creció un 15,3% en el primer semestre

El incremento regional está un 2% por encima de la media nacional

Castilla-La Mancha fue la quinta comunidad con más aumento

Los créditos concedidos por los bancos, cajas y cooperativas en Castilla-La Mancha ascendieron a 15.506 millones de euros (2,57 billones de pesetas), lo que representa un incremento del 15,3% respecto a los seis primeros meses de 2000. Castilla-La Mancha es la quinta región española donde la inversión crediticia experimentó un mayor crecimiento hasta el mes de junio. De esta forma, la inversión crediticia en la región ha crecido un 2% más que la media nacional en el citado período de tiempo. La provincia con un mayor número de créditos concedidos fue Toledo, pero en la que más han crecido estos ha sido Guadalajara.

Pág. 19

## Las empresas de fluidos se quejan de intrusismo profesional

El sector de las empresas instaladoras de gas, calefacción, fontanería y climatización muestran sus quejas por el intrusismo profesional y la falta de una mano de obra cualificada en este ámbito. En este sentido, aseguran que existe un gran número de personas que realizan este tipo de trabajos sin tener el carnet de instalador. En Castilla-La Mancha existen en torno a 800 firmas de estas características, de las que más de un 50% son autónomos.

Pág. 5

IPC EN CASTILLA-LA MANCHA (SEPTIEMBRE 2001)			
GRUPO	Sobre el mes anterior	En lo que va de año	En un año
Allimentación y bebidas no alcohólicas	0,3%	4,6%	6,1%
Bebidas alcohólicas y tabaco	1,1%	2,4%	3,2%
Vestido y calzado	0,2%	1,4%	2,6%
Vivienda	0,8%	0,7%	1,7%
Menaje	0,0%	2,6%	3,3%
Medicina	0,2%	1,3%	1,2%
Transporte	0,1%	-0,7%	-0,1%
Comunicaciones	0,0%	-1,3%	-1,3%
Ocio y cultura	-0,7%	3,6%	2,9%
Enseñanza	0,8%	1,0%	3,2%
Hoteles, cafés, y restaurantes	-1,7%	4,1%	5,5%
Otros	0,0%	2,9%	4,1%
Índice General	0,0%	2,2%	3,2%

LOS PRECIOS SE MANTUVIERON ESTABLES EN SEPTIEMBRE

Los precios no sufrieron variaciones durante el pasado mes en Castilla-La Mancha. Hostelería y ocio han sido los dos grupos de precios que han contribuido a contener el IPC mientras alimentación, enseñanza y vivienda han sido los más inflacionistas.

Pág. 31

## Los cazadores prevén un aumento de piezas de jabalí

"Temporada digna, pero no excepcional". Así han calificado los representantes del sector la temporada de caza que comienza el día 14 de octubre. El presidente de la Federación de Caza de Castilla-La Mancha, José María González, señalaba que el número de piezas batidas la presente temporada será muy similar a la del pasado año (2,9 millones de piezas de caza menor y 40.000 de caza mayor), "ya que la climatología

Págs. 28 y 29

## Más de 800 expedientes de Evaluación ambiental

Para realizar un plan, un programa, un proyecto o una actividad para prevenir, evitar o minorar sus efectos negativos sobre el medio ambiente es necesario realizar una Evaluación de Impacto Ambiental, siendo la Consejería de Agricultura, a través de la Dirección General de Calidad Ambiental, el organismo encargado de dar las autorizaciones. Según los datos facilitados a este semanario por la citada Dirección se han ini-

Pág. 36

## QUÉ ES NOTICIA

### EMPRESAS

#### 6 El grupo Santos abrirá un nuevo centro logístico

El grupo logístico Santos va a poner en marcha una moderna plataforma ubicada en el Polígono de Miralcampo que dispone de una superficie total de 24.000 metros cuadrados.

#### 8 Pablosky prevé cerrar el ejercicio con 3.800 millones

Calzados Pablo de Fuenzalida prevé facturar en el presente año 3.800 millones de pesetas, lo que supone un 10% más que en el pasado ejercicio. Las ventas en el exterior fueron de 1.200 millones.

#### 10 Rusticasa buscará más mercado en Europa

Rusticasa, empresa con quince años de experiencia que realiza cabañas de madera, tiene previsto abrir nuevos mercados en Yugoslavia, Noruega, Suecia y Estambul, entre otros países.

#### 12 C. Huertas Muñoz empezará su actividad este año

Después de muchos años realizando conservas de forma natural, la empresa ciudadrealeña Conservas Huertas Muñoz S.L. se lanza a la producción industrial, que comenzará antes de que acabe el año.

#### 14 Abellán Herreros disminuye su producción un 40%

Abellán Herreros, instalada en La Gineta, Albacete, ha disminuido su producción un 40% en lo que va de año, lo que le ha llevado a reducir plantilla. La firma se dedica a realizar muebles para la exportación.